

FIRST INTERNATIONAL CONGRESS OF ENTOMOLOGY,
BRUSSELS, 1ST TO 6TH AUGUST.

Canada was represented at the above Congress by Mr. Henry H. Lyman, of Montreal, who was present at some of the concluding sessions and at the banquet. The United States had three representatives, Dr. W. J. Holland, Mr. Herbert Osborn and Dr. Henry Skinner. We have just received from Mr. Lyman a copy of the resolutions on Nomenclature which were adopted by the Congress, to be forwarded to the Eighth International Congress of Zoology, which is to be held at Graz, Austria, immediately after the Congress of Entomology.

We publish these resolutions in the original French, and are sure that our readers will be glad to see them at the earliest possible moment.

Ier CONGRES
INTERNATIONAL D'ENTOMOLOGIE.

Bruxelles, 1-6 Août, 1910.
SECTION DE NOMENCLATURE.

1°.—Il est désirable que les règles internationales de la nomenclature zoologique soient suivies également par l'entomologie pour autant qu'elles répondent aux nécessités de cette science.

2°.—Il est désirable que les descriptions soient, autant que possible, accompagnées par des figures.

3°.—Les noms des auteurs doivent être écrits, autant que possible, en entier. Le Comité de nomenclature entomologique est chargé de dresser, pour le prochain congrès, une liste des abréviations des noms d'auteurs.

4°.—Les descriptions qui ne sont publiées que dans les catalogues des marchands et dans les journaux politiques sont à rejeter (sans effet rétroactif).

5°.—Le Comité de nomenclature entomologique est chargé de préparer, pour le prochain congrès une liste des noms de genres, espèces et variétés, dont il est désirable de corriger l'orthographe.

6°.—Il est hautement désirable que les publications entomologiques portent la date précise de leur publication. Le Comité international permanent est chargé de faire connaître cette résolution du Congrès à tous les rédacteurs et éditeurs de publications entomologiques.

7°.—L'Entomologie adopte la loi de priorité sans exception pour les noms de genres, d'espèces et de variétés. Le point de départ de la nomenclature est la Xme édition du "Système Naturae" de Linné (1758).